

**PERGAULAN CALON MEMPELAI PASCA TUNANGAN
DALAM PERSPEKTIF SYARIAH ISLAM
(Studi Kasus Masyarakat di Desa Tlogotunggal Kecamatan Sumber
Kabupaten Rembang)**



SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi salah satu syarat
memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Hukum Keluarga Islam

Oleh :
Siti Sofia Putri
NIM : 1920110054

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

*Jl. Conge Ngembalrejo PO.BOX. 51 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613 Kudus 59322
Email : syariah@iainkudus.ac.id, syariahiainkudus@gmail.com
Website : www.iainkudus.ac.id, syariah.iainkudus.ac.id*

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Siti Sofia Putri
NIM : 1920110054
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Keluarga Islam
Judul : Pergaulan Calon Mepelai Pasca Tunangan dalam Perspektif Syariah Islam (Studi Kasus di Desa Tlogotunggal Kecamatan Sumber Kabupaten Rembang)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 9 Desember 2022 sampai dengan 12 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Rembang, 13 Juni 2023

Pembimbing

Prof. Dr. H. Mundakir, M.Ag

NIP. 195810101985031004



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

*Jl. Conge Ngembalrejo PO.BOX. 51 Telp. (0291) 432677
Fax. 441613 Kudus 59322*

Email : syariah@iainkudus.ac.id, syariahiainkudus@gmail.com

Webside : www.iainkudus.ac.id, syariah.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara:

Nama : Siti Sofia Putri
NIM : 1920110054
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Keluarga Islam
Judul : Pergaulan Calon Mrmpelai Pasca Tunangan
Dalam Perspektif Syariah Islam (Studi Kasus di
Desa Tlogotunggal Kecamatan Sumber
Kabupaten Rembang

Telah diujikan pada 26 Juni 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Supriyadi, M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	05-7-2023	
<u>H. Muhaimin, S.Pd.I., M.H.</u> NIP. 196303061987031002 Penguji II	10-7-2023	
<u>Luqman Nurhisam, M.S.I.</u> NIP. 198807082019031017 Sekretaris/Penguji III	10-7-2023	
<u>Prof. Dr. H. Mundakir, M. Ag</u> NIP. 195810101985031004 Dosen Pembimbing	10-7-2023	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	10-7-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Siti Sofia Putri

NIM :1920110054

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Rembang, 13 Juni 2023

Yang Menyatakan,



Siti Sofia Putri

NIM. 1920110054

MOTTO

“وَلَا جُنَاحَ عَلَيْكُمْ فِيمَا عَرَضْتُمْ بِهِمْ مِنْ خُطْبَةِ النِّسَاءِ أَوْ أَكُنْتُمْ فِيهَا أَنْفُسَكُمْ عَلِيمًا لِلَّهِ أَنْ تَكْمُسْتَهُمْ
 وَهِنَّ وَلَكِنَّ لَكُمْ أَنْ تَوَاعِدُوهُنَّ سِرًّا إِلَّا أَنْ تَقُولُوا قَوْلًا مَعْرُوفًا هُوَ لَا تَعْرُضُونَ عُقْدَةَ النِّكَاحِ حَتَّى يَبْلُغَ الْكِتَابَ جَاءَ
 هُوَ أَعْلَمُ وَأَنَا اللَّهُ يَعْلَمُ مَا فِي أَنْفُسِكُمْ فَاحْذَرُوهُ وَأَعْلَمُوا أَنَّا اللَّهُ عَفُورٌ رَحِيمٌ”

Artinya : “Dan tidak ada dosa bagi kamu meminang wanita-wanita itu dengan sindiran atau kamu menyembunyikan (keinginan mengawini mereka) dalam hatimu. Allah mengetahui bahwa kamu akan menyebut-nyebut mereka, dalam pada itu janganlah kamu mengadakan janji kawin dengan mereka secara rahasia, kecuali sekedar mengucapkan (kepada mereka) perkataan yang ma'ruf. Dan janganlah kamu berazam (bertetap hati) untuk beraqad nikah, sebelum habis 'iddahnya. Dan ketahuilah bahwasanya Allah mengetahui apa yang ada dalam hatimu maka takutlah kepada-Nya, dan ketahuilah bahwa Allah Maha Pengampun lagi Maha Penyantun.”

“ Tak ada kesuksesan tanpa adanya kerja keras, dan tak ada kemudahan tanpa adanya do'a.” – Ridwan Kamil

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia yang telah Engkau berikan kepadaku selama ini sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan segala kekurangannya. Semoga dengan keberhasilan ini menjadi langkah awal untuk dapat meraih masa depan yang cerah. Dengan segala kerendahan hati saya mengucapkan terima kasih kepada setiap pihak dan skripsi ini saya persembahkan untuk :

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Damijan, dan Ibu Sri Rahayu yang telah merawat, mendidik, mendukung pendidikan penulis hingga saat ini agar menjadi anak yang sukses dan berguna bagi agama, nusa dan bangsa.
2. Keluarga besar penulis Kakak, Adek, dan saudara-saudara yang tidak bisa saya sebut satu persatu yang selalu memberi dukungan dan bantuan dalam segala hal.
3. Prof. Dr. H. Mundakir, M.Ag. yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Syariah yang telah berjasa mendidiku dan telah memberi ilmu selama di perkuliahan.
5. Teman teman seperjuangan kelas HKI B 19 yang selalu memberi motivasi dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Kepada diri sendiri yang telah mampu berjuang hingga titik ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB –LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	‘A/‘a	ء akhir	A/‘a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/‘a’	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	اَلْمَلِيّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	اَلْفُرُوْع	al-furū’	اَلْقَمَر	al-qamar	غَيْرِي	gairi
قَرَأ	qara’a	اَلْقَضَاءُ	al-qaḍā’	اَلشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, Segala puji dan syukur atas kehadiran ALLAH SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.

Sholawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'atnya di akhirat nanti. Dan semoga kita termasuk golongan yang mengikuti ajaran beliau dengan selalu melakukan yang terbaik.

Dengan selesainya skripsi ini tentunya membutuhkan proses yang panjang serta keseriusan dan bimbingan. Tanpa adanya bantuan penulis tidak mungkin bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Atas segala hal yang diberikan, penulis menyampaikan permintaan maaf dan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof, Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Kepala Rektor Institut Agama Islam Negri Kudus.
2. Ibu Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum., selaku Dekan Fakultas Syariah.
3. Bapak Abdul Haris Naim, S.Ag., M.H., selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Syariah.
4. Bapak H. Fuad Riyadi, Lc., M.Ag., selaku Ketua Prodi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah.
5. Bapak Prof. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing skripsi yang dengan sabar memberikan arahan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Segenap Dosen Fakultas Syariah IAIN Kudus dan seluruh jajaran civitas akademik IAIN Kudus.
7. Segenap Perangkat Desa Tlogotunggal, Tokoh Agama Desa Tlogotunggal, dan masyarakat yang sudah memberikan informasi terkait penelitian ini sehingga bisa terselesaikan dengan baik.
8. Kedua orang tua saya yaitu Bapak Damijan dan Ibu Sri Rahayu yang selalu mendoakan dan memberi dukungan serta kasih sayang sehingga penulisan skripsi ini berjalan lancar.
9. Segenap teman-teman mahasiswa terutama Prodi Hukum Keluarga Islam B Angkatan 2019 Fakultas Syariah IAIN Kudus yang senantiasa berproses dan berjuang bersama.
10. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Demikian yang hanya dapat penulis ucapkan, terima kasih atas segala dukungan dan kebaikannya, semoga Allah SWT memberikan kebaikan yang berlipat ganda.

Rembang, 11 Juni 2023
Penulis,

Siti Sofia Putri
NIM. 1920110054

